

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh *Net Profit Margin (NPM)*, *Return On Equity (ROE)*, *Debt to Equity Ratio (DER)*, dan *Earning Per Share (EPS)* Terhadap *Return Saham* Pada Perusahaan Industri *Consumer Goods* (Studi Empiris pada Sub Sektor *Food and Beverages* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2017)”. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.**

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu **Giawan Nur Fitria SE., M.Ak** selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya, sholawat, dan salam semoga tetap tercurahkan dan dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, dimana Beliau menjadi uswatun hasanah bagi seluruh umat manusia di dunia.

Dalam kesempatan ini juga penulis ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Orang tua tercinta **Ny. Susilowati** yang selalu memberikan doa, dorongan, dan juga motivasi serta kakak-kakak tersayang, **Angga Kusuma, Dian Purnama Sari, Richa Kusuma Wati** yang telah memberikan semangat, inspirasi dan dukungan moral yang tiada henti-hentinya kepada penulis.
2. Bapak **Prof. Dr. Ngadino Surip Diposumarto, MS** selaku Rektor Universitas Mercu Buana.

3. Bapak **Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA** selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak **Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak** selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
5. Ibu **Fitri Indriawati, SE., M.Si** selaku Pembimbing Akademik.
6. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
7. Teman seperjuangan dalam berdiskusi dan mencari referensi, **Bastian, Marsudi, Mahlal**, dan juga khususnya **Ressy** yang telah memberikan dukungan secara pribadi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan tidak lupa seluruh teman-teman angkatan 2015, **Septian, Fajar, Restu, Krisna, Desi, Rina, Sifa** serta teman-teman yang lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan dan motivasi serta dukungannya.
8. Seluruh teman-teman di **MBEC (Mercu Buana English Club)**, **Awiq, Hamman, Leni, Luvi, Dinda, Elmo, Angelea, Harits** dan yang lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Penulis ingin mengucapkan terima kasih sudah pernah memberikan kesan kepada penulis selama berkuliah di Universitas Mercu Buana.
9. Pihak-pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi serta doanya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh

karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 28 Januari 2019

Kris Aji Kusuma

